

(343) 13-XII-60

VERGARA

ELECCIONES. — Verificada la tercera y última fase de las elecciones para cubrir concejalías vacantes por el tercio representativo de las entidades económicas-culturales, fueron elegidos:

Don Miguel María Basterra, don Jesús Urquiola y don José María Aseguiñolaza.

Ya tenemos, pues, completa la lista de concejales que han de sustituir a los salientes.

CINE. — El Salón Novedades repñdrá hoy, martes, "Los miserables", con Jean Gabin, en tecnicolor.

NUESTRO CONCURSO. — Esta semana comenzará EL DIARIO VASCO a publicar las listas de los máximos acertantes, que asciende poco más o menos a seis mil.

En nuestra villa han llegado en esta "final" casi la totalidad de los concursantes. El sorteo se verificará el próximo domingo, ante notario y cara al público, como es costumbre, a las once y media en el teatro Bellas Artes, de San Sebastián.

Todos los asistentes al acto, serán obsequiados con un número para participar en el sorteo extraordinario de una estufa de gas butano, marca "Otsein".

PELOTA. — Resultados de la última jornada del frontón Municipal:

En el desafío entre Macho y Larrañaga contra Gallastegui e Iñarra, vencieron los campeones juveniles por 18-3.

Después, en partido correspondiente a la fase interdistritos, Caritano y Ganhegui fueron vencidos por Naparra y Lujambio, por 22-16.

Los tolosanos, por la floja actuación de Ganhegui, merecieron la victoria. Gustó la espectacularidad de Riója.

EN MONDRAGON. — Nuestros campeones Oregui y Madinabel-

tia fueron vencidos por Bengoa y Azcarate, por 22-12.

En este resultado influyó decisivamente la humedad de la cancha, que impidió se desarrollaran con normalidad.

CINEMA VERGARA

Hoy y mañana, a las 8,30 de la noche, gran función con la película "LOS DIEZ MANDAMIENTOS". El jueves, a las 3,30 y 8,30, dos funciones numeradas con la película "LOS DIEZ MANDAMIENTOS". Reserve sus localidades para estas grandes funciones.

EN IRUN. — El Vergara fue vencido por el Real Unión por 2-1. Ha sido una pena que no haya podido puntuarse, porque ahora el resultado del partido del domingo en Agorrosin, con el Villafrañca, es de una trascendencia enorme.—C.

Aproveche la calma de los días 14 al 18 de diciembre para depositar en Correos sus felicitaciones de Navidad. Enviándolas en en aquellas fechas, se evitará el apresuramiento de las aglomeraciones de última hora.